



FORMULACIÓN MANUAL DE RECETAS POR LOTES



RICE LAKE[®]
WEIGHING SYSTEMS

www.ricelake.com

Control y registro de procesos de dosificación

El módulo Myrias de formulación manual de recetas por lotes proporciona una solución sencilla para automatizar procesos complejos de formulación, dosificación y preparación de lotes basados en el peso. Este software es perfecto para aplicaciones alimentarias, químicas, farmacéuticas, petrolíferas, agrícolas, cosméticas y de plásticos.

El software Myrias es compatible con una amplia variedad de indicadores de báscula, por lo que puede integrarse fácilmente en estaciones de trabajo existentes. Cada línea de dosificación puede programarse para acceder únicamente a recetas específicas, lo que simplifica las operaciones y reduce errores. También es posible configurar las estaciones de trabajo para que los operadores asuman un control manual completo o inicien procesos de dosificación automáticos. Además, los operadores pueden programar el orden y el número de lotes de una receta en un flujo libre de procesos o a través de órdenes de trabajo.

El módulo Myrias de formulación manual de recetas por lotes contiene características de trazabilidad de productos y creación de etiquetas en su robusta función de generación de informes. Además, dado que Myrias es conforme a la FDA, cualquier proceso que actualmente cumple las normas de la FDA puede mantener fácilmente la conformidad.

Informes de formulación de recetas por lotes

- Transacciones de datos originales con información completa de pesajes individuales
- Gráficos distintos para control y cumplimiento legal
- Costes de producción con desviaciones de la norma
- Lista y gráfico de taras de recipientes de procesos





Prestaciones

- Calidad constante
- Mínimo de residuos
- Control de costes mejorado
- Trazabilidad detallada de los productos
- Registros completos de los procesos

Software Myrias Core

Potentes soluciones de software integradas

El software modular Myrias proporciona control completo, supervisión y automatización de procesos para gran variedad de operaciones empresariales. Al reunir datos del peso y generar informes al respecto en cada fase de producción, Myrias proporciona una trazabilidad completa de los productos.

El software Myrias ayuda a reducir los costes, mantener la calidad de los productos, facilitar la trazabilidad de los materiales y garantizar el cumplimiento de la normativa. Utilice Myrias para iniciar y detener los trabajos fácilmente, acceder a informes de forma instantánea en tiempo real y revisar los datos de los indicadores clave de rendimiento (KPI). Los informes se pueden generar en tiempo real, ya sea de forma local o remota para acceder a los datos en múltiples ubicaciones.

Dado que Myrias es una plataforma de software modular, cada centro puede personalizar su sistema de software para adaptarlo a sus procesos exclusivos. Los responsables de las instalaciones pueden utilizar módulos que incluyen formulación por lotes, control de peso, muestreo fuera de línea y mucho más para crear el sistema ideal para sus operaciones.

Myrias Core

El software Myrias consta de un módulo elemental de base de datos y de módulos para aplicaciones específicas. El módulo elemental recopila datos, genera informes de procesos y controla funciones adicionales similares. El módulo Myrias Core más apropiado para su aplicación depende del número de dispositivos de los que vaya a reunir datos.

Módulo elemental	Dispositivos admitidos
Myrias Standard	Hasta 20 dispositivos
Myrias Pro	Hasta 40 dispositivos
Myrias Enterprise	Hasta 120 dispositivos
Myrias Enterprise SQL	SQL Core para sistemas más grandes y complejos

Requisitos de hardware

El software Myrias puede utilizarse con distintos dispositivos de



hardware e integrarse en sistemas existentes. Está disponible en varios idiomas y puede instalarse en un PC con Windows independiente o ejecutarse desde un servidor central con estaciones de trabajo conectadas en red.

Asistencia y servicio

Nuestros expertos están disponibles para facilitar instalación in situ o remota, impartir formación sobre el software y prestar ayuda telefónica. También hay contratos de mantenimiento anual disponibles para ayudarle a evitar paradas innecesarias de los procesos.

Funciones de Myrias para la generación de informes

Estas funciones de Myrias están diseñadas para generar informes accesibles y personalizables sobre datos de procesos. Todos los informes incluyen fecha y hora y permiten ver los datos por turnos, días o periodos de tiempo personalizados. El seguimiento de tendencias por tiempo o evento ayuda a identificar los aspectos de los procesos que pueden optimizarse. Los datos pueden presentarse en histogramas de color, gráficos de tendencias, tablas o cuadros configurables por el usuario. Los informes de Myrias también se pueden almacenar e imprimir con facilidad.

Solicite una demostración

Póngase en contacto con un representante para solicitar una demostración del software Myrias.